
N I E D E R S C H R I F T  
 

über die öffentliche 
 

S I T Z U N G  D E S  S T A D T R A T E S  
 

am 10.03.2009 
 

 im großen Sitzungssaal des Rathauses 
 

 

Vorsitzender 
Steinbauer, Günther  

Niederschriftführerin 
Urban, Betina  

Stadtratsmitglieder 
Braunersreuther, Harald ab 18.30 Uhr anwesend 

Gottschalk, Wolfgang  

Graf, Thiemo  

Hamann, Lutz-Werner  

Hellmann, Wolfgang  

Kist, Cornelia  

Knoch, Ullrike  

Knorr, Heinrich  

Munkert, Erich  

Pauly, Peter  

Pirner, Inge  

Pröbster, Karl-Heinz  

Quast, Dieter  

Rathjen, Hans-Carl  

Rose, Karin  

Scholl, Heiko ab 18.30 Uhr anwesend 

Schopper, Angelika  

Schottenhammer, Eduard  

Trinkl, Cornelia  

Wende, Inge  

Wisatzke, Stefan  

Ortssprecher/in 
Riedl, Walter  

Thäter, Hermann  
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Sachberater 
Hailand, Josef  

Lauterbach, Peter  

Schopper, Gerhard  

Unfried, Erwin  
 
 

Abwesend: 
 

Stadtratsmitglieder 
Güntert, Peter entschuldigt, Urlaub 

Neubauer, Claudia entschuldigt, Urlaub 

Seuser, Angelika entschuldigt, krank 
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T A G E S O R D N U N G  

 
 

 1.  Weiterberatung des Haushalts 2009 und Aussprache über mögliche Maßnahmen 
im Zuge des aufgelegten Konjunkturpaketes II 

  
 2.  Verschiedenes 
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Um  18.00 Uhr eröffnet Erster Bürgermeister Steinbauer die öffentliche Sitzung und dankt 
den Mitgliedern für deren Erscheinen. 
 
Er stellt fest, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen wurden. Die Stadträte Braunern-
reuther und Scholl können an der Sitzung erst etwas später teilnehmen. Ansonsten sind bis 
auf die Stadträtinnen Neubauer und Seuser sowie  Stadtrat Güntert, die sich entschuldigt 
haben, alle anwesend.   
 
Erster Bürgermeister Steinbauer stellt sodann die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest. 
 
Gegen die Tagesordnung werden keine Einwände erhoben.  
 
 
1 Weiterberatung des Haushalts 2009 und Aussprache über mögliche Maßnah-

men im Zuge des aufgelegten Konjunkturpaketes II 
  
 Anknüpfend  an die Vorberatung des Haushalts am 05.03.2009 wird zunächst der 

Antrag der CSU-Fraktion vom 18.01.2009 zum Bau eines Fahrradweges in Rö-
thenbach a.d.Pegnitz entlang der Pegnitz mit Anbindung an den Fünf-Flüsse-
Radweg von Schwaig über OT Wetzendorf nach Lauf und hierfür erforderliche 
Mittel aufgegriffen.  
 
Die CSU-Fraktion stellt die Vorteile dar, auch als Ergänzung zum SPD-Antrag vom 
05.03.2009, den Röthenbach für die Bevölkerung zugänglich zu machen.  
 
Die SPD-Stadtratsfraktion spricht sich für eine Machbarkeitsstudie durch die Verwal-
tung, insbesondere die Bauverwaltung mit Beteiligung der erforderlichen Stellen aus 
und schlägt vor, für ggf. erforderliche Vergaben 10.000,-- € in den Haushalt einzustel-
len.  
 
Ohne Ausführungsplanung wird dieser Betrag vom Bauamtsleiter für ausreichend 
bezeichnet.  
 
Die Anregung der Stadtratsfraktion der Grünen auf Miteinbeziehung des Radclubs 
wird allgemein begrüßt. Als selbstverständlich wird auch die Zusammenarbeit mit der 
Stadt Lauf wegen der Anbindung in Wetzendorf sowie mit Herrn Zunner vom Land-
ratsamt bezeichnet.  
 
Beschluss:   ( 22 : 0 )  
 
Der Stadtrat beschließt, bei HhSt. 1.5900.9550 10.000,-- € für eine Machbarkeitsstu-
die zum Bau eines Radweges entlang der Pegnitz mit Anbindung an den Fünf-
Flüsse-Radweg von Schwaig über OT Wetzendorf nach Lauf in den Haushalt einzu-
stellen.  
 

----------------------------------- 
 
Die Ausführungen zum Finanzplan und zum Investitionsprogramm werden zur 
Kenntnis genommen, wobei angeregt wird, dass sich der Stadtrat demnächst mit 
der„Südumgehung“ befassen solle.  
 
Es folgt die Aussprache über mögliche Anträge im Zuge des aufgelegten Konjunk-
turpaketes II unter Hinweis auf die vorliegenden Vorabfragen. Hauptamtsleiter 
Schopper berichtet von einer Informationsveranstaltung des Gemeindetages zu die-
sem Thema.  
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Nach kurzer Beratung einigt man sich auf einen Beschlussvorschlag. 
 
Beschluss:   ( 22 : 0 ) 
 
Der Stadtrat beschließt, zur energetischen Sanierung der Turnhalle in der Seespitz-
schule, des Nordflügels der Seespitzschule sowie der Forstersbergschule einschl. 
neuer Turnhalle mit einem vorauss. Kostenaufwand von insges. 3,6 Mio. € Anträge 
nach dem Konjunkturpaket II zu stellen.  
 

  
  

-------------------- 
 
2 Verschiedenes 
  
  
  
  

-------------------- 
 
 
 
Um  19.00 Uhr beendet Erster Bürgermeister Steinbauer die öffentliche Sitzung. 
 
Abschließend wird festgestellt, dass die Beschlussfähigkeit des Gremiums bei allen Abstim-
mungen gegeben war. 
 
Im Anschluss hieran findet eine nichtöffentliche Sitzung statt.  
 
 
 
 
 
 
Günther Steinbauer 
Vorsitzender 

Betina Urban  
Niederschriftführer 

 


